

## Landesrat Achleitner: „Hoodie-Spende“ an Sozialverein B37 bringt Obdachlosen ein wenig Wärme

***Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Gerade zu Weihnachten sollten jene, die es schwerer im Leben haben, besonders unterstützt werden“***

***„Gerade in der kalten Jahreszeit ist es für jene Frauen und Männer, die an den Rand der Gesellschaft geraten und daher obdachlos geworden sind, besonders wichtig, ein wenig Wärme zu bekommen. Daher habe ich mich sofort bereit erklärt, gemeinsam mit den Veranstaltern des abgesagten ‚Gmunden rockt‘ warme Hoodies an den Linzer Sozialverein B37 zu spenden, der diese dann in der Notschlafstelle und über Streetworker an Obdachlose verteilen wird“, erklärte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner anlässlich der heutigen Übergabe der Kapuzenpullover an Siegrid Haslberger von B37 in Linz, gemeinsam mit Florian Werner und Robert Zauner, den beiden Geschäftsführern der floro Veranstaltungen GmbH.***

Die Hoodies waren für das heurige „Gmunden rockt“ produziert worden, das aber aufgrund von Corona abgesagt werden musste. *„Mit der heutigen Spende an Obdachlose können diese Hoodies doch noch einer sinnvollen Verwendung zugeführt werden. Denn insbesondere jetzt zu Weihnachten sollte an jene, die es im Leben schwerer haben, besonders gedacht werden und sie sollten auch ein wenig Weihnachtsfreude bekommen“,* unterstrich Landesrat Markus Achleitner.

***Bildtext:***

***Hoodie-Übergabe an den Sozialverein B37 als Unterstützung für Obdachlose – v.l.: Robert Zauner, GF floro Veranstaltungen GmbH, Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Siegrid Haslberger, B37, und Florian Werner, GF floro Veranstaltungen GmbH.***

***Foto: Andreas Maringer***

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**